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いきいき わくわくそろってのびよう

いわそのっ子

新年が明け，３学期がスタートして，１ヶ月半が過ぎました。１月はすでに行き，２月も逃げようと

しています。

３学期，登校する日は残り２２日（6年生は２０日）。６年生のみなさんにとっては，６年間の小学校

生活をしめくくる時間であり，一日一日となります。部団登校や縦割り掃除，委員会活動やクラブ活動，

様々な学校行事などにおいて，学校のリーダーとしての役割を果たし，活躍することができました。卒

業まであと少しとなってきましたが，最後まで良い手本

となってがんばることができるよう期待しています。そ

して，一人一人，なかまとのつながりのもと，小学校生

活のカウントダウンの毎日を大切に過ごしてほしいと思

います。

１年生から５年生のみなさんは，６年生から良い伝統

を受け継いでいけるよう，そして，６年生のみなさんと

の楽しい思い出を少しでもたくさん作れるようにしてほ

しいです。

さらに，どの学年も，教科の学習のおさらいなどそれ 【校内音楽会 ６年生発表より】

ぞれの学年のまとめをしっかりとがんばってほしいと思 「ありがとう・磐園小学校・更なる高みへ」

います。

５・６年生がそれぞれに役割を果たし，活動を行 2/15(金)，今年度最後のクラブ活動を行いました。

ってきた委員会活動。４月からの新しい年度に向け クラブ活動は，４・５・６年生が行うため，この日は

て，４・５年生の子どもたちが新委員会のメンバー ３年生の子どもたちが，学級ごとにそれぞれのクラブ

となり，2/1(金)に活動の内容などの引き継ぎが行 活動見学を行いました。

われました。現在， クラブ活動を行うにあた

６年生のアドバイス っては，地域の学校支援ボ

等を受けながら， ランティアのみなさんにご

バトンを受け継ぎ， 協力をいただいています。

新年度の活動をスム 今年度も子どもたちのた

ースに始められるよ めにご尽力をいただきま

う活動を始めていま した。

す。 本当にありがとうござ

【さわやか集会…プチ自慢大会】 いました。

磐園小学校 学校だより

2/5(火)，高童会のみなさんを

お招きし，１年生と３年生が交流

をさせていただきました。１年生

は，こま回しやけん玉遊びなどの昔遊びを教えていただき，

３年生は音楽会に向けてのオペレッ

タの披露を行い，楽しい時間を過ご

すことができました。

ありがとうございました。

３月の予定
１金 ６年生を送る会 18月 短縮４限

西中校区合同清掃奉仕 19水 卒業式

４月 全校朝会 20水 短縮４限

６水 部団児童会 21木 春分の日

下校会 22金 修了式

８金 委員会 25月 春期休業開始

13水 下校会

14木 卒業式予行(午後)

15金 給食最終日

ベルマークの日

２／８(金)，さざんかホールで校内音楽会を行いました。各学年とも，発

表曲の学習や練習に取り組んできた成果を大いに発揮することができまし

た。とても素敵な，そして，すばらしい斉唱，合唱や合奏，音楽劇の発表

であったと思います。音楽会開催にあたり，様々にご協力をいただいたPT

A役員のみなさま，ご観覧いただいた保護者のみなさま，本当にありがと

うございました。

◇きょう，音がくかいをやりました。すこし，いやとてもきんちょうしました。で

も，ぶたいの上にのぼれてうれしかったです。おきゃくさんによろこんでもらっ

てうれしかったです。（１年生）

◇今日は音楽会がありました。ずっとれんしゅうをがんばってきたので，とっても音楽会が楽しみでした。朝，おかあさんが，「がんばれ。」と言

ってくれたからがんばろうと思いました。さざんかホールについて，はじめはきんちょうしたけど，ぶたいに立ったときはもうきんちょうして

いませんでした。合そうがはじまったときにエルクンバンチャロはしっぱいせずにできたけど，ねこバスは少ししっぱいしたけど，さいごまで

がんばれました。少しまちがえたけど，がんばれたなぁと思いました。（２年生）

◇「がんばろな。」と，ぶたいうらに来たときに言いました。そして，とうとうオペレッタがはじまりました。さいしょに見えたのは，みんなし

んけんに見てくれている顔でした。私は，一番心にのこったシーンは，旅立ちのときです。みんなしんけんでした。あらしがやってきたときは，

とてもきんちょうしました。そして，さいごのたおれるとき，たおれたら心の中で，「うまくできたかな。」と思いました。そして，オペレッタ

が終わりました。私は，上手にできたか心配しましたが，「全部やりきったから，だいじょうぶ。」と思いました。そして，ピピはとぶことがで

きないけど，３年生みたいに，仲まといっしょにのりこえてきたんだなと思いました。３年生の生活にとって，いい思い出になりました。とて

もたのしかったです。（３年生）

◇音楽会は毎年のように楽しくて，今年ははじめてクラップをやったので，クラップで少しきんちょうしました。クラップは最初はむずかしくて

おぼえられなかったけれど練習をつみかさねればおぼえられて，自分からしたらかんたんになってきてすらすらとできました。合唱の「君をの

せて」は最初の方からおぼえられたけれど，二部合唱でくせんしたけれどだんだんなれてきておぼえられたりもしました。合そうは音を一つま

ちがえてしまってはずかしかったです。でも気にせずに進んでリコーダーをやりました。きんちょうはあまりしなかったけれど，自分はやれば

できると思ってぶたいに立ちました。すべてをやり終えたけれどもう一度やりたいという気持ちです。わたしは，歌もクラップも合そうも成功

だと思っています。自分のめあてもやりきったと今自分は思っています。全部成功したと思います。練習してきたなかで一番よかったと思いま

す。（４年生）

◇私は校内音楽会の前にのどをいためて学級しょう介で声が出るかとても不安でした。歌もちゃんと歌えるかと心配になりました。でもそんな時

お友達が何を言うか教えてくれたりはげます言葉をかけてくれました。そのおかげでぶ台うらに入った時からなぜかきんちょうもとれ，のどの

いたみもなくせきも出ませんでした。そして何事もなかったかのようにしっかり学級しょう介で声を出すことができました。楽器をたたいてい

る時もうれしくて，しかもいつもよりとても息ぴったりでした。私はこれが５年２組なんだとあらためて思いました。歌を歌っている時、２回

くらいせきが出てしまいました。でも，みんなは気にせず歌ってくれました。私もしっかり歌うことができて本当によかったと思います。もう

すぐ５年生も終わりに近づいています。６年生になる第一歩をふみだせたと思います。私は６年生のえんそうを聞いた時，だれ一人ふらふらせ

ず歌っていたのがすごいと思いました。「最後のチャイム」という曲を歌っている時，少し悲しい表情になっていた場面がありました。きっと

６年生は，この磐園小学校からはなれていくのがいやだったと思います。卒業式まで，私たちが支えてあげようと思いました。私は，あんな６

年生になるために，歌詞の内容や意味を理解し，すばらしい歌をつくりあげていこうと思いました。また，今回の校内音楽会は，とても楽しく，

きずなが結ばれていったと思います。来年は，あんな６年生に負けないくらいになりたいです。（５年生）

◇みんなで話し合って決めた「今まで支えてきてくださった方々に感謝の気持ちを伝える」「自分たちが成長したことを伝える」「自分たちが次に

進むということを伝える」「在校生の人たちにバトンをわたす」など，伝えたいことはたくさんありましたが，私が主に伝えたかったことは，「感

謝の気持ちを伝える」と「成長したことを伝える」です。長かったようでとても短かった６年間，育ててくれた方々，支えてくださった人に最

後の言葉のときにありがとうの感謝の気持ちが伝わったかなと思います。そして，支えてくださり，成長した自分たち。成長したことは，姿勢

や態度で示せたかなと思います。そして，この目標に向かってがんばって練習しました。最初のときはみんなばらばらだったけど，本番前では

みんな助け合って練習することができました。日ごろではあまり伝えられないこととかもこの音楽を通して伝えることができてよかったなと思

っています。しっかり練習した成果を発揮できてとてもよかったです。小学校の音楽会として舞台に立てることはもうないけど，またこの音楽

会を通して成長できたと思います。最後の音楽会はくいなく楽しく終わることができました。（６年生）


